6-05-0533-03 Медицинская физика / 6-05-0533-03 Medical physics

Модуль “Теоретическая физика 1” Электродинамика/ Module “Theoretical Physics1” Electrodynamics

		 Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary 



	Курс формирует у студентов фундаментальные знания в области специальной теории относительности и классической электродинамики. Рассматриваются математический аппарат СТО, релятивистская механика, уравнения Максвелла и теория излучения. Цель курса – подготовить студентов к решению теоретических и прикладных задач в области медицинской физики, связанных с анализом и моделированием электромагнитных процессов.	
	The course forms students' fundamental knowledge in the field of special theory of relativity and classical electrodynamics. It covers the mathematical apparatus of STR, relativistic mechanics, Maxwell's equations, and radiation theory. The aim of the course is to prepare students for solving theoretical and applied problems in the field of medical physics related to the analysis and modeling of electromagnetic processes.

		 Формируемые компетенции / The formed competences 



	БПК-17: Использовать уравнения микро- и макроскопической электродинамики для расчета полей и потенциалов, создаваемых стационарными и подвижными зарядами; описывать электромагнитные волны в вакууме и в среде; находить распределение зарядов и токов при заданных полях для решения профессиональных задач.
	BPK-17: Use the equations of micro- and macroscopic electrodynamics to calculate fields and potentials created by stationary and moving charges; describe electromagnetic waves in vacuum and in a medium; find the distribution of charges and currents in given fields to solve professional problems.

		 Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able) 



	знать:
- основные принципы и положения специальной теории относительности;
- точные решения уравнений Максвелла для простейших систем;
- основные модели, применяемые в электродинамике для решения прикладных задач;
уметь:
- использовать преобразования Лоренца для вычисления электромагнитных полей в различных инерциальных системах отсчета;
- решать уравнения Максвелла для случаев постоянных и однородных полей;
- определять траектории частиц в различных конфигурациях электромагнитных полей;
владеть:
- математическим аппаратом специальной теории относительности;
- фундаментальными принципами релятивистской электродинамики;
- навыками теоретического анализа электромагнитных процессов.
	
know:
- the basic principles and provisions of the special theory of relativity;
- exact solutions of Maxwell's equations for simple systems;
- the main models used in electrodynamics to solve applied problems;
be able to:
- use Lorentz transformations to calculate electromagnetic fields in various inertial reference frames;
- solve Maxwell's equations for cases of constant and homogeneous fields;
- determine particle trajectories in various configurations of electromagnetic fields;
own:
- the mathematical apparatus of the special theory of relativity;
- the fundamental principles of relativistic electrodynamics;
- skills of theoretical analysis of electromagnetic processes.

	Семестр изучения учебной 
дисциплины, модуля / Semester of study 
	5
	5

	Пререквизиты / Prerequisites 
	Математический анализ, Аналитическая геометрия и линейная алгебра, Дифференциальные уравнения, Основы векторного и тензорного анализа, Механика, Электричество и магнетизм
	Mathematical Analysis, Analytic Geometry and Linear Algebra, Differential Equations, Fundamentals of Vector and Tensor Analysis, Mechanics, Electricity and Magnetism

	Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units 
	5
	5

		Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, 
hours of self-directed learning
	
	



	120/ 90
	120/ 90

	Требования и формы текущей 
и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification 
	Зачет, Экзамен
	Test, Exam



